

Ariagosta. Celana.

EN SOLEMNE CEREMONIA ACADEMICA FUE LANZADO LIBRO DE OLGA DE ZIEDE

"En cualquier sitio está presente el sentimiento de amor, cariño y comprensión. La huérfana felicidad que se nos manifiesta en los éxitos y fracasos de cada día. La buscamos con afán como una gruta donde cobijarnos e un oasis tibio y acogedor donde poder descansar; recobrar fuerzas y seguir adelante. Esta anhelada felicidad no está lejos ni es alcanzable, está aquí dentro de nosotros mismos", dijo Olga Díaz de Ziede, al hacer entrega de su libro "De esto y de aquello", durante la ceremonia especial que tuvo lugar anoche en la sala "Berta González Viuda de Astorga" de la Universidad Católica del Norte.

COMPROMISO

En un ambiente solemne y ante la presencia de numeroso público, el rector del plantel de estudios, Juan Music Tomicic, luego de recordar las anteriores publicaciones de la autora: "Traspasando Horizontes" y "Con ejes de Mujer", al igual que su producción para este Diario, la definió como "la mujer que prefirió su lugar en la provincia, como tantas otras fa-

millas que un día se sintieron atraiadas por esta tierra desértica y que supieron comprenderla, no como lugar de paso, sino que se comprometieron con su supervivencia y desarrollo, apoyando lo que desde su propia inteligencia les nacía".

Enseguida, nuestro Director Roldó Garcés Gutiérrez, quien prelogó la obra, enfatizó que de sus páginas emanaba "cos matices propios, esa tenue ironía que, a veces, es un pincelazo indeleble, digno de los buenos humoristas en su lenguaje".

Invitó a recibir el libro y leerlo "diletos de que hay en sus páginas suficientes motivos de motivación, pues las obras no deben ser, tan sólo, meras estrellas fugaces para emitir deseos. Son, de hecho, ideas iluminadas con el fulgo, sutil o ardiente, de auténtica inspiración".

UNA VOCACION

Luego de la actuación del Octeto Coral de Cámara dirigido por Mauricio Arenas, la

escritora Olga Díaz de Ziede, agradeció la acogida de la Universidad y dijo que, la suya, es una vocación que práctica con humildad, pero con profunda alegría y entusiasmo. Explicó que intentó recoger cosas simples y cotidianas en sus desplazamientos por otros lugares donde siempre conoció personas que también anhelan encontrar la felicidad.

Reseñó que la vida le permitió reconocer sus múltiples facetas y, al mismo tiempo, comprobar que es posible aspirar y entregar esa sonrisa a los demás. "De esto y de aquello" es compartir con ustedes una visión simple, a veces, divertida, pero sinceramente una verdad".

La ceremonia, concluyó con la lectura de algunas crónicas a cargo de Patricia Toro y Osvaldo Pastén.

Olga Díaz de Ziede, hizo entrega de ejemplares a la Biblioteca de la Universidad, Comité de Damas del Hogar Universitario y al Comité de Amigas de la Liga de Estudiantes.



Olga Díaz de Ziede, interviene durante la ceremonia de lanzamiento de su libro "De esto y de aquello" que tuvo lugar anoche en la Universidad Católica del Norte. En la oportunidad, la autora obsequió ejemplares a dos instituciones benéficas de la zona.

En solemne ceremonia académica fue lanzado libro de Olga de Ziede [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En solemne ceremonia académica fue lanzado libro de Olga de Ziede [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile